

## Vera: Vamos a un cambio radical del modelo econÃ³mico

Autor Administrator

Friday, 13 de October de 2017

Modificado el Friday, 13 de October de 2017

CARACAS.-El constituyente y exministro del Proceso Social del Trabajo, Oswaldo Vera, destacÃ³ que por medio de la Asamblea Nacional Constituyente se busca un cambio radical en el modelo econÃ³mico que vaya

ExplicÃ³ en VTV que en dos meses de actividades ya hay proyectos econÃ³micos. â€œA veces pensamos que la Asamblea Nacional Constituyente ya tiene mucho tiempoâ€•, y recalcÃ³ que ya el presidente NicolÃ¡s Maduro ya hizo fue presenciaÃ³ con ocho leyes desde el punto de vista econÃ³mico que estÃ¡n siendo evaluadas por las comisiones.

ResaltÃ³ que el reto radica en el cambio del modelo econÃ³mico, mientras se mantiene la â€œdefensa del salarioâ€•, del empleo, el control y seguimiento de los precios. â€œVamos a un cambio radical del modelo econÃ³mico, no podemos seguir en la renta petrolera como el ingreso del paÃ­s, vamos a la transformaciÃ³n de la zona industrial para convertir a Venezuela en potencia como decÃ­a el Presidente, de allÃ­- el compromiso de la clase obreraâ€•.

Este cambio apunta a convertir la materia prima en materia elaborada que le sirva a la poblaciÃ³n para producir los bienes y servicios necesarios. AsÃ­- ya no se dependerÃ¡ de la renta petrolera.

<http://unionradio.net/vera-vamos-a-un-cambio-radical-del-modelo-economico/>